
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 30年４月３日 

開 会  時  刻 午前９時 56分 

閉 会  時  刻 午前 10時 49分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  岡田 善行  品川 幸久 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第51号の編集について 

２ 行政視察について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 51号の編集について」

及び「行政視察について」を議題とし、協議した内容は、次のとおりでした。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第51号の編集について 

表紙については、前回３月 26日の広報検討分科会で提案されていた桜の候補写真の中か

ら、尾崎行雄像と尾崎咢堂記念館の写真を上下とした表紙に決定した。 

編集記事の内容については、予算の特集欄において、平成 30年度一般会計予算が昨年度

に比べ増額となっている要因を詳しく記してはどうかとの提案や、それに伴う予算グラフ

等の表記についても、市民にわかりやすく用語等の注釈を添えることを希望する意見があ

り、その点を踏まえて記事修正をすることになった。 

その他の編集記事については、事務局説明のとおり了承され、今後の字句の精査や校正

については、正副会長に一任された。 

 

２ 行政視察について 

  前回３月 26日の分科会で会長から提案され、正副会長に一任されていた先進地視察につ

いて、５月９日（水）～11日（金）の間で、次の自治体に行政視察を依頼し、内諾を得て

いることが報告され、全委員が異議なく、報告のとおり実施することを決定した。 

 

  ５月 ９日（水）三重県津市「議会放送について」 

５月 10日（木）神奈川県秦野市「議会のＩＣＴ化、タブレット導入について」、 

東京都あきる野市「議会だよりについて」 

５月 11日（金）埼玉県飯能市「議会ＩＣＴ化事業、タブレットの導入と活用について」 

 

次回開催は、行政視察終了後に開催することと決定し、閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 30年４月３日 

 

会  長 

 

 

 

 


